

# *La Revolución Bolivariana sigue en el centro del ataque imperial, afirma Maduro*

---



Caracas, 11 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro manifestó este 11 de enero, en Managua, Nicaragua, que desde hace 17 años cuando inició la Revolución Bolivariana, su país se ha convertido en el centro de los ataques de fuerzas imperiales, por responder a los intereses sociales del pueblo y no a los de la oligarquía.

Durante su participación en el Comité Ejecutivo del Foro de Sao Paulo, que se realiza en la nación centroamericana, el jefe de Estado dijo que "le ha tocado a la Revolución Bolivariana, no porque lo hayamos buscado, nos ha tocado estar en el centro del ataque imperial, brutal ataque que no ha cedido ni un milímetro".

Las declaraciones de Maduro, que fueron transmitidas por Venezolana de Televisión, recuerdan que desde los primeros momentos el Gobierno revolucionario se ha mantenido firme a pesar de la guerra no convencional, emprendida por la derecha venezolana, con respaldo del Gobierno de los Estados Unidos.

(Con información de AVN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118117-la-revolucion-bolivariana-sigue-en-el-centro-del-ataque-imperial-afirma-maduro>



**Radio Habana Cuba**